

## BAB VI

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil penelitian, ada pengaruh antara tingkat pendidikan orang tua terhadap prestasi belajar siswa kelas VIII di MTs Al-Muttaqin Plemahan Kediri. Hal ini dapat dibuktikan dari hasil analisis nilai  $\rho_{hitung}$  (0,350) adalah lebih besar dari  $\rho_{tabel}$  (0,231). Oleh karena itu dapat ditarik kesimpulan bahwa ada pengaruh tingkat pendidikan orang tua terhadap prestasi belajar siswa kelas VIII di MTs Al-Muttaqin Plemahan Kediri dan menerima  $H_a$  yang menyatakan ada pengaruh tingkat pendidikan orang tua terhadap prestasi belajar siswa kelas VIII di MTs Al-Muttaqin Plemahan Kediri .
2. Berdasarkan hasil penelitian, tidak ada pengaruh antara dorongan orang tua terhadap prestasi belajar siswa kelas VIII di MTs Al-Muttaqin Plemahan Kediri. Hal ini dapat dibuktikan dari hasil analisis nilai  $\rho_{hitung}$  (0,090) adalah lebih kecil dari  $\rho_{tabel}$  (0,231). Oleh karena itu dapat ditarik kesimpulan bahwa tidak ada pengaruh dorongan orang tua terhadap prestasi belajar siswa kelas VIII di MTs Al-Muttaqin Plemahan Kediri dan menolak  $H_a$  yang menyatakan ada pengaruh dorongan orang tua terhadap prestasi belajar siswa kelas VIII di MTs Al-Muttaqin Plemahan Kediri.

3. Berdasarkan hasil penelitian, ada pengaruh antara tingkat pendidikan dan dorongan orang tua secara bersama-sama terhadap prestasi belajar siswa kelas VIII di MTs Al-Muttaqin Plemahan Kediri. Hal ini dapat dibuktikan dari hasil analisis nilai  $\rho_{hitung}$  (0,350) adalah lebih besar dari  $\rho_{tabel}$  (0,231). Oleh karena itu dapat ditarik kesimpulan bahwa ada pengaruh tingkat pendidikan orang tua dan dorongan orang tua secara bersama-sama terhadap prestasi belajar siswa kelas VIII di MTs Al-Muttaqin Plemahan Kediri. Dari pernyataan diatas berarti menerima  $H_a$  yang menyatakan ada pengaruh tingkat pendidikan dan dorongan orang tua terhadap prestasi belajar siswa kelas VIII di MTs Al-Muttaqin Plemahan Kediri.

## B. Saran

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti ingin menyampaikan beberapa saran yang sekiranya dapat dijadikan masukan, yakni sebagai berikut:

### 1. Bagi siswa

Siswa MTs Al-Muttaqin Plemahan Kediri, hendaknya lebih meningkatkan prestasi belajarnya. Karena tingkat pendidikan orang tua yang berbeda-beda tidak dijadikan alasan untuk mengurangi semangat belajar.

### 2. Bagi guru

MTs Al-Muttaqin plemahan Kediri, hendaknya lebih meningkatkan dalam memberi motivasi siswanya dalam setiap kegiatan belajar mengajar tanpa melihat perbedaan status atau latar belakang keluarga siswa.

### 3. Bagi peneliti lain

Dari penelitian yang telah dilakukan kali ini, mendapatkan hasil bahwa ada pengaruh tingkat pendidikan orang tua terhadap prestasi belajar siswa namun tidak ada pengaruh dari dorongan orang tua terhadap prestasi belajar siswa. Maka diharapkan untuk peneliti lain agar dapat dijadikan pelajaran.

Penelitian ini juga masih mengambil dua dari berbagai faktor yang mempengaruhi prestasi belajar siswa. Oleh karena itu, untuk peneliti lain diharapkan mencari faktor lain yang mempengaruhi hasil belajar siswa yang mungkinakan memberikan pengaruh terhadap hasil belajar siswa.